

Estuvo organizada por Adelca con la colaboración del Ayuntamiento de Valdeprado

Notable éxito de las primeras jornadas micológicas en Arroyal de los Carabeos

A. QUEIMADELOS. Arroyal de Los Carabeos

Setenta variedades de setas fueron recogidas por aficionados a la micología el pasado fin de semana en las inmediaciones de Arroyal de Los Carabeos, para posteriormente en el Centro Cívico de la localidad organizarse una exposición-degustación de setas. El presidente de Adelca se mostró muy satisfecho del resultado de la

exposición, demostrando la afición que existe en la comarca por las setas. Destacar la importante actividad que Adelca organiza durante todo el año, recibiendo numerosos apoyos en algunas de ellas, como por ejemplo en el cuidado y anidamiento de las cigüeñas. El próximo día 25 de noviembre ha programado un curso de poda e injertos.

La Asociación Amigos y CIT de Los Carabeos de Valdeprado del Río organizaron durante el pasado fin de semana la I Exposición Micológica. Las actividades se centraron en torno al Centro Cívico de Los Carabeos y gozó de gran aceptación entre el aficionado a las setas, explica el presidente de Adelca, Luis Ramón Guillerna Campo.

La mañana del sábado los participantes en la recolección se distribuyeron en grupos para salir por los alrededores de Los Carabeos en busca de setas, entregando a la una de la tarde las piezas recogidas.

“La colecta fue positiva”, señala Luis Ramón Guillerna, “ya que se pudieron contabilizar unas setenta variedades”.

El sábado por la tarde se presentó en una de las salas del Centro Cívico un vídeo sobre Micología muy interesante e instructivo, en el que participaron numerosos vecinos y aficionados en general. Las actividades continuaron el domingo por la mañana con una catalogación de las setas recogidas, en la que participaron representantes de la Asociación Micológica de Cantabria. En la sala de exposiciones se presentaron las piezas recogidas, procediéndose después



Catalogación de las setas antes de ser expuestas.

A. QUEIMADELOS

a su degustación.

El presidente de Adelca se mostró muy satisfecho del resultado de la exposición, demostrándose la afición que existe en la comarca por las setas. Destacar la importante actividad que Adelca organiza durante todo el año, destacando en el cuidado y anidamiento de las cigüeñas.

El alcalde del municipio, Jaime

Soto Marina, agradeció la colaboración que reciben de esta asociación, dando uso con sus actividades al Centro Cívico de Los Carabeos, con la organización de conferencias, cursos, recuperación de Los Zamarrones y excursiones.

El día 25 de noviembre como novedad, han programado un curso de poda e injertos.

El curso consistirá en dos horas teóricas de 9,30 a 11,30 horas y de hora y media de prácticas, de 11,30 a 14,00 horas.

Se celebrará en el Centro Cívico de Arroyal de los Carabeos y se ofrecerán conocimientos básicos de poda de árboles y realización de injertos.

Para más información llamar al teléfono 608-878080.